

09.01.2014

Fermeture des terrains de jeux provisoires du parc Martin Luther King



Prolongement du parc jusqu'au bd Berthier en mars 2014 © Cyrille Weiner

Pour permettre à la RATP de démarrer les travaux du prolongement de la ligne 14, les terrains de jeux (basket, foot, balle au mur) situés à l'entrée du parc Martin Luther King, côté Cardinet, sont fermés.

Ces terrains provisoires installés dès la livraison de la première tranche du parc en 2007 seront repositionnés dans la partie nord du parc, côté boulevard Berthier, qui ouvrira fin mars 2014. Elle offrira 2.2 ha supplémentaires de promenade et d'aires de jeux et reliera la rue Cardinet au boulevard Berthier et à la Porte de Clichy.